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Beitrag von „Thomas TDI“ vom 25. April 2005 um 08:11

Seid ihr euch sicher, dass der automatische Bremseingriff bei Bergabfahrten wirklich eine gute
Lösung ist? Ich denke da immer an goldene Astras o.ä., die in den Alpen immer mit leuchtenden
Bremslichtern vor mir herfahren. Das kann auf die Dauer ganz schön ins Auge gehen. Schade,
dass Adrian vorher keinen DC hatte. Er hätte bestimmt am besten berichten können (bei dem
Höhenunterschied, den er täglich überwindet).

Thomas

1
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2690-problem-geschwindigkeitsregelanlage-
gra/?postID=40366#post40366

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2690-problem-geschwindigkeitsregelanlage-gra/?postID=40366#post40366
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2690-problem-geschwindigkeitsregelanlage-gra/?postID=40366#post40366

